

Ram Muay Gym, pionero y número uno en Muay Thai

28/11/2016



Este gimnasio lleva más de 25 años en marcha adaptándose a la demanda.

Internacional Ram Muay Gym nació en los años 90 como un proyecto en el que sus creadores pusieron mucha ilusión bajo el nombre entonces de Ram Muay Academy. Allí empezaron a trabajar en el mundo del Kick-Boxing, pero no fue hasta el año 1993, cuando José Cosa Santos viajó hasta Tailandia y decidió comenzar en el mundo del Muay Thai.

Este centro en Elda representó la primera escuela en

impartir Muay Thai en España y en la Comunidad Valenciana, donde esta disciplina ni siquiera existía en la federación de Kick-Boxing, por lo que José Cosa Santos creó el departamento de Muay Thai para dicha federación.

Muay Thai Gym inició esta aventura hace ya 26 años y de ella salieron grandes campeones de Europa, como su hijo Jesús Cosa y José Graciano Rubio y otros tantos

campeones de España, masculinos y femeninos, de la talla de Francisco Vergara y Jonathan Martínez. También se formaron en su escuela diferentes entrenadores que hoy en día imparten clases en la Comunidad Valenciana y en muchos lugares del resto de España.

Por otra parte, Ram Muay Gym ha ido adaptándose a la demanda de diferentes modalidades deportivas como el Fitness, Boxeo, MMA, Sambo y K-1, modalidades donde también ha dado grandes campeones.